



THE ROTARY CLUB OF MIYOSHI CHUO

三次中央会報 ロータリークラブ

事務所 / 広島県三次市十日市東 1-16-19
TEL (0824) 64-1245
FAX (0824) 64-1245
E-mail m-c-rc@vega.ocn.ne.jp
http://mcrc.server-shared.com
例会場 / 広島県三次市十日市南 1-10-1
三次グランドホテル
例会日 / 月曜日 12:30~13:30

2023-2024 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2710

- 本日のプログラム 夏の家族会
- 次回例会日時 2024年8月26日(月) 12:30~
- 次回プログラム ゲスト講演/ロータリー情報委員会
「外部人材活用事業について」

会長 / 光永 義 則
幹事 / 中 西 佳代子

●2024~25年度 国際ロータリーのテーマ



●2024~2025年度 三次中央RCスローガン

和敬で繋ぐ奉仕活動

■第1433回例会記録

- 日時.....2024年8月5日(月)12:30~
- 点鐘.....会長
- 国歌「君が代」斉唱.....全員
- ソング「我らの生業」.....全員
- 「DEI」唱和.....全員
- ゲスト紹介 第2710地区G-12ガバナー補佐 佐川 精様
ガバナー補佐幹事(代理) 森田修之様

■開会挨拶.....光永会長

海の日・山の日・川の日

皆さん、こんにちは。本日はビジターとしてガバナー補佐の佐川様、補佐幹事の代理で森田様をお迎えしております。ようこそお越し下さいました。後にご挨拶をいただきたいと思ひます。

さて、挨拶の前に報告とお礼を申し上げます。第2710地区G12 次年度ガバナー補佐の選出が当クラブの年度であることから、去る7月30日(火) 歴代会長会をむらたけ総本家にて開催し協議した結果、上田秀樹会員を選出し、上田会員の承諾を受けましたことを報告します。

また、7月27日(土) 三次きんさい祭へ、当クラブも参加協賛しクラブ会員の皆さんには猛暑のなか奮って参加していただきありがとうございました。前田会員のお子さんにもお手伝いしてもらい、立ち寄ってくれた子どもさんたちに随分喜んでいただきました。有難うございました。今年は、ポリオ根絶募金、骨髓バンクへの募金に合わせ、小根森会員に新しい企画をしてもらい、ベビーコーナ(授乳・オムツ交換)場所を設置し、利用者の方にも喜んで頂きました。募金につきましては、幹事報告しますので割愛しますが、思った以上の成果でありました。大変ご苦勞様でした。

また、高校野球広島大会では広陵高校が連覇し、2年連続25度目の甲子園出場を決めました。上田直前会長おめでとうございました。甲子園での活躍を

期待しております。

ところで、海と山と川の話ですが、海の日・山の日祭日でもありご存知と思ひますが、川の日が何時かご存知でしょうか。海の日は7月の第3日曜日(祭日)、山の日は8月11日(祭日)です。では川の日はと言ひますと7月7日です。その日と定められた理由と言ひますか、訳は三つからだそうです。一つ目は...七夕説「天の川」のイメージがあること。二つ目は...7月が河川愛護月間であること。三つ目は...季節的に親しみやすいことだそうです。

そこで、日本一長い川はどこでしょう。それは「信濃川」長野県と新潟県にまたがって流れる長い川です。長野県では「千曲川」とよばれ新潟県との境で信濃川と名を変えて日本海に流れます。「信濃川」は全長367kmだそうです。次に、日本一流域面積の広い川は「利根川」で長さでも日本で2番目に長い川です。「利根川」は千葉県銚子市で太平洋へと流れます。流域面積は1万6,480平方km 面積でいうと埼玉県の4倍になります。そして、日本一幅が広い川と言ひえば「荒川」です。埼玉県から東京都を流れ東京湾に注ぐ河川です。河川敷も含めると川幅2,537mとなる地点があるそうです。清い川でも豪雨では荒れ狂うことがあるのが川です。梅雨は開けたとは言ひ災害には気を付けたいものです。今日は川の話で会長挨拶とします。

■ガバナー補佐就任挨拶.....佐川精

今年度2710地区のガバナー補佐の東城ロータリークラブの佐川と申します。

私は2710地区のガバナー補佐の中では一番若く、経験の短い若輩者ですが、とにかく若さ、フットワークの軽さでグループ12のために何が出来るか模索したいと思います。ガバナーからの提案事項など、一つ一つわかりやすく説明していこうと思います。三次中央ロータリークラブの発展、グループ12の発展に尽力させていただきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



■幹事報告.....中西幹事

- ロータリーの友、ガバナー月信を配布しています。
- ポリオ募金1000円がまだの方はよろしくお願い致します。
- きんさい祭の募金額は、ポリオ募金は77,243円、骨髄バンク募金は25,840円でした。ご協力ありがとうございました。
- ポリオ撲滅茶会の名簿を回覧します。購入はお一人6枚以上をお願いします。
- 本日19時より当グランドホテルにて理事役員会があります。関係者の方よろしくお願い致します

■出席報告.....石田委員長

先程、会長より次男の結婚祝いをいただきました。どうもありがとうございました。

それでは出席報告します。

●第1431回7月8日

会員数	36名	Make-up	0名
欠席	4名	出席合計	32名
欠席者のうち規定免除	2名	出席率	94.12%

●第1433回 本日の出席は36名中27名です。

■国際奉仕委員会.....池田委員長

三次きんさい祭にはたくさんの方々にお手伝いいただきありがとうございました。リーダーとしては至らぬ点があり大変申し訳ございませんでした。市役所が閉められているということで、小根森会員発案の授乳とおむつ替えのブースは良かったと思います。前田会員とお子様には大活躍ありがとうございました。ゲームも盛り上がり、ありがとうございました。募金箱が良かったおかげか、たくさん募金が集まり良かったです。それから軽トラを貸して頂いた酒井さん、杉谷さん、遅くまで残って頂いたみなさまにも感謝申し上げます。

■親睦委員会.....栗本委員長

8月19日に家族会を開催致します。まずもって、会長、副会長、担当理事の皆様にはご出宝いただき御礼申し上げ

げます。昨年同様、熱中症が懸念されますので、当日は室内のバーベキューガーデンで行います。会員の皆様には例会開始18時30分に遅れないようお集まりいただきますようお願い致します。本日例会終了後、当会場にお残りいただき、親睦委員会にご出席いただきますようお願い致します。

■ワイン同好会.....小根森会員

今年度の第1回のワインの会を9月15日日曜日の午後5時より、美術館レストランで開催します。これまで来ておられない方も自由に参加できますので、ワインのことを色々知って、美味しいものを食べて親睦を深めましょう。どうぞご参加よろしくお願い致します。

■安藤会員より.....

9月15日ワインを飲む前には是非マイハートチャリティーコンサートに行って耳を澄まして下さい。本日、私の「ふれあい」を配布しています。コロナ、熱中症にもお気をつけて下さい

■SAA.....酒井SAA

●会員誕生日...佐々木君、大井君



●ゲストニコニコBOXへご出宝

佐川AG...本日はよろしくお願い致します。

●会員ニコニコBOXへご出宝

- 光永君 ガバナー補佐、補佐幹事をお迎えして。本日の卓話よろしく。(大口)
- 上田君 ・広陵高校甲子園出場決定、応援お願いします
・地域安全サポートネットが中国新聞に掲載されました。電子マネー詐欺、投資詐欺、ロマンス詐欺にはお気をつけください。
・孫が女子中学生野球チームのオール広島に選ばれ、先日マツスタで壮行会がありました。(大口)
- 佐々木君 私の人生85年、会社50周年、ロータリー35年、内孫二人が巣立ちます。世代交代に向かいました。(大口)
- 大井君 また一年経ってしまいました。きんさい祭お疲れ様でした。ガバナー補佐をお迎えして。(大口)
- 中西君 きんさい祭暑い中お疲れ様でした。ゲーム等、子どもたちが喜んでくれてよかったです。ガバナー補佐、補佐幹事をお迎えして。
- 池田君 きんさい祭お疲れ様でした。ありがとうございました。
- 山縣君 暑い日が続きます。熱中症に気をつけましょう。
- 和田君 本日卓話をさせていただきます。
「ガバナー補佐をお迎えして。きんさい祭お疲れ様」
平田君、沖君、石田君、山崎君、小根森君、杉谷君
- 酒井君 広陵高校、目指せ日本一!!

ニコニコBOX本日出宝額 29,000円

■プログラム《会員卓話》……………会員増強・選考・職業分類委員会

本年度は私、杉谷と村竹会員とで、担当させていただきます。本年度の当委員会の活動計画は、活動計画書に載っていますので、ご覧ください。その中でまずは純増1名を目標としております。皆様のご協力をよろしくお願い致します。本日は、和田会員と中島会員に卓話をお願いしております。それでは中島会員からよろしくお願い致します。

杉谷優治委員長

会員同士の交流が ロータリーの楽しみ

中島清貴



昨年度は会員増強・選考・職業分類委員会の委員長を、その前は、沈会長の時に幹事をさせていただきました。その時は会員増強については考えられなかったのですが、昨年度は会員増強委員長ということもあって増強について色々考える時間はありました。

昨年度、会員の皆様のご助力もあって純増1名という結果になりました。何が会員増強にいいのかなと思いますと、ある団体の話になりますが、会員13名だったのが、1年間でさらに10名増やしたそうです。その方が私のお友達なのでどうやって増やしたかと聞くと、とにかくアポを取って、こんこんと、ひたすらその団体のことを、情熱をもって、ひたすら話したそうです。入ったのが10名ですので、それ以上に声をかけたということです。ロータリーもそうすれば増えると思いますが、正攻法以外でも、やったほうがいいかなという方法があります。

というのが、ロータリークラブの本部のほうでも進めています、同好会活動を行うということです。当クラブでも、ゴルフ同好会、ワイン同好会、あとは若手で飲んでいるメンバーもいるようですし、楽しめることが多ければ多いほど、入っている会員が楽しんで退会防止につながりますし、新たなメンバーを誘いやすいと思います。そういうことをしていると、ちょっとおいでよ、と言えますし、その後入ろうよ、と声もかけやすいと思います。

私が幹事の時はコロナ化で人を誘うのが難しかったのですが、いまはできると思います。クラブ活動、同好会も盛んにできると思います。私は平日のゴルフはなかなか行けませんが、夜に飲むのが好きなので、他の会員の方といけるようになりました。

その一つがこれです。(右上写真)

山縣会員に教えてもらって、ワイナリーで車が集まるということで子どもと一緒に行ってきました。知り合ってなければこういう情報も無かったと思います。



右からオロチ(光岡自動車)、赤のポルシェ、ランボルギーニです。子どもがドアが上下に動くのを楽しんで見していました。ワイナリーでアイスもいただきました。同じ会員だから楽しめたということだと思います。

池田会員からコンサートの写真をもらったり、重信会員から野球見に行ったという写真をもらいました。こんな風に、日々ロータリーが無い日でも報告してもらえます。きんさい祭りの写真もいただいております。こういう風にしていけば、退会もしにくいのではないのでしょうか。会員から情報があるとモチベーションも上がるので、是非LINEグループを作って写真や情報をあげてもらって、仕事や趣味のモチベーションをあげていただけたらと思います。

きゅうり塩こうじ付け、野村さんに頂きました。美味しかったので皆さん買いに行ってください。



また、谷さんが、「きずなや」という店に、ランチに行ったということで写真をあげてもらいました。野村さんからもミャンマーに行ったときにコオロギを食べたという写真をもらいました。こういうのを見ると、行きたいなと思ったり、あるいは旅行気分を味わうことが出来ます。自分の写真も上げています。

このように、ロータリーを通じて他の会員さんと交流しながら楽しんでいます。結局これがロータリーを楽しんでいるということです。会員増強につながるのではないかと考えています。これからも楽しいことや、息の合う友だちを見つけてロータリーに入ってほしいと思います。ご清聴ありがとうございました。



ロータリークラブがくれた『どこでもドア』

和田ひとみ



みなさんこんにちは。

私が、このクラブに入れていただきましたのは、今から約30年前1994年の12月のことです。村竹会員が会長でした。推薦して下さったのは、先だってお亡くなりになられた、チャーターメンバーの清永忠秋会員と、2710地区第一号女性会員だった清水保子会員です。

ある日のこと、いつもは難しそうなお顔の清永さんが、珍しくちょっとだけ柔和な顔で私を呼びました。さて?なんだろう?と思っておりましたら、「ロータリークラブに入れ!」というお話しでした。

その、「ロータリークラブに入れ」という言葉にびっくりです。というのも、ロータリークラブは、地域の名士の方とか、お金持ちが入るクラブって…。ですから、すぐ言いました。「とんでもありません!」すると、清永さんは、「あんたーいつもよう頑張りようるじゃないか! お客さんも、あんたの店がええ言うてよー来よってじぁーないか! あんたの店が無くなったらようけのお客

さんが困ってで! それだけでロータリーに入る資格があるんじゃない!」何年か後、その時の清永さんのおっしゃったことこそが、ロータリー独自の「職業奉仕」の理念と気づきました。

当時は女性会員が珍しく、何ヶ所かのクラブにお招きいただいて卓話を清水会員とさせていただきます。その卓話の中で、ロータリークラブに入って感じた事を述べたのですが、あれから30年が経とうとした今でも、あの入会当時と同じ事を感じています。

それは、ロータリークラブは、私にとってドラえもんに出てくる『どこでもドア』なのです。広い社会へと誘ってくれたロータリー。色々な人と出会わせてくれたロータリー。様々な活動の後押しをしてくれたロータリー。まさに『どこでもドア』です。

私一人の力ではできない事を、ロータリーのみんなの力が背中を押してくれました。清永さんに入会を誘われた時に念を押されたことが、二つあります。

「毎週の例会には必ず出席すること! その為には健康でいること!」

そしてもう一つ「ロータリアンは死ぬまでロータリアンだからな!」です。

この歳になって、これらの二つの言葉が、改めて大切に思えるようになりました。

そして、私の一番好きなロータリーソング、『それこそロータリー』です。これからも、どこで会っても「やあ! おい!」と言って仲良くしてくださいね。

■点鐘.....光永会長



7月30日、娘の次女が誕生しました。名前は光夏と書いてミカと読みます。もうすぐ育休で帰省するのでバーバは忙しくなりそうです。(;^_^A

投稿:小根森会員



写真右

上田会員のお孫さん、森宗芽唯さん(女子野球ブレイブガールズ広島)が全国大会に出場されます。(写真は中国新聞より)



写真左 上田会員のコンビニで『顔の見える関係』を作って特殊詐欺防止への対応訓練が行われました。

